



Entendiendo el Proyecto de Las Redes de Salud

Descripción

¿EL QUE ESTAMOS HACIENDO?

Estamos tejiendo la tela araña de las redes de salud a nivel local e internacional.

Como Redes de Salud Internacional, estamos hilando o uniendo todo el tejido que conforman Las Redes de Salud, tanto públicas como privadas, en diferentes países y localidades específicas, con el objeto de ayudar a la población a encontrar una solución de salud cercana al lugar donde vive o donde se encuentre la persona y ayudarle al profesional de la salud a vender sus servicios de salud.

¿PORQUE LO ESTAMOS HACIENDO?

Lo estamos haciendo porque Los Sistemas de Salud en America Latina generalmente son sistemas de Salud Fragmentados, que dificultan a la población encontrar un lugar donde se le pueda ayudar dentro de la maraña de los diferentes prestadores de servicios de salud que existen.

Según la OMS La fragmentación de los servicios de salud es una causa importante del bajo desempeño de los servicios de salud y por lo tanto del pobre rendimiento general de los sistemas de salud. Las dificultades de acceso a los servicios que enfrenta la población, los servicios de pobre calidad técnica, el uso irracional e ineficiente de los recursos, la baja satisfacción de los usuarios, son algunas de las consecuencias que genera la fragmentación por si misma o en conjunto con otros factores."

Lo estamos haciendo porque la población tiene muchas barreras para encontrar la salud entre las que destacan la Barrera económica la Barrera cultural la Barrera geográfica Barrera psicológica y como ya mencionamos también la Barrera en sí de la organización de los sistemas de salud.

También lo estamos haciendo porque en el sector privado de proveedores de servicios de salud existen excelentes profesionales de la salud que ofrecen un servicio excelente también y representan una auténtica solución de salud a muchas personas.

¿PARA QUE LOS ESTAMOS HACIENDO?

Lo estamos haciendo para ayudar a la población a encontrar una solución de salud y para ayudarle al Profesional o Establecimiento de Salud a vender mejor sus servicios de salud.

¿COMO LO ESTAMOS HACIENDO.?

Inicialmente creamos las plataformas de las redes de salud por país, Provincia o Ciudad, así como también por Profesión de la salud y o Especialidad.

En esta etapa incluimos profesionales y establecimientos de salud que consideramos pueden ser una solución de salud. Incluimos prestadores públicos ó privados, por tipo de profesional de la salud y por especialidad, por región o por zona geográfica, con el objeto de ir hilando y concatenando la tela de araña de los diferentes prestadores y soluciones de salud que la población puede encontrar en su zona geográfica.

En una segunda etapa y tomando en cuenta los prestadores de salud incluidos, comenzamos a implementar ciertas estrategias que beneficien a la población por una parte y que ayuden al profesional de salud por otra a vender mejor sus servicios de salud.

La inclusión a Las Redes de Salud es gratuita y voluntaria, aunque si el profesional de la salud desea destacar su publicación en algunas de las plataformas lo puede hacer pagando una cantidad de dinero moderada y al mismo tiempo de obtener un mayor beneficio publicitario y de esa manera ayuda a sostener este proyecto.

¿CON QUIEN LO ESTAMOS HACIENDO?

Lo estamos haciendo con todos aquellos Profesionales y Establecimientos de Salud que estén dispuestos a participar.

También la población tiene un rol importante ya que no solo son un objetivo sino que también pueden colaborar a crear las redes de salud y su opinión es vital.

Categoría

1. El Proyecto de Las Redes de Salud